



Die Vertreter der Müllverbände waren mit dem Verlauf des steirischen Frühjahrsputzes mehr als zufrieden.

Foto: KK

Eine saubere Aktion für eine schönere Umwelt

REGION. Die Vertreter des Abfallwirtschaftsverbandes der Regionen Feldbach, Fürstenfeld und Radkersburg zogen in Mureck nach dem vollendeten „Steirischen Frühjahrsputz“ gemeinsam Bilanz. Von den 4.900 Teilnehmern in der Region Feldbach waren rund die Hälfte der Helfer Schüler. Im Zuge der Aktion wurde in Fehring

der Aufkleber „Reinwerfen statt wegwerfen“ präsentiert. Unternehmen wie Spar-Christandl oder McDonalds Pfundner verteilen die sogenannte „Carbage-Tüte“ an ihre Kunden. Bei der Sammelaktion wurden Müllzangen verwendet. Diese werden von einem Sozialbetrieb der Lebenshilfe Radkersburg hergestellt.